



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Mayjen TNI Rudy Saladin Lakukan Kunjungan Kerja ke Wilayah Teritorial Korem 083/Baladhika Jaya

Riansyah - [LUMAJANG.FR.N.CO.ID](http://LUMAJANG.FR.N.CO.ID)

Jan 8, 2025 - 22:34



**Lumajang,-** Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Rudy Saladin, M.A, dengan didampingi PJU di lingkungan Kodam menggelar kunjungan kerja ke wilayah teritorial Korem 083/Baladhika Jaya (BDJ). Rabu (8/01/2025).

Selain di Yonif 527/BY, kunjungan itu juga dilakukan di Kodim 0821/Lumajang.

Setiba di Yonif 527/BY, Pangdam disambut langsung oleh Danrem beserta para Dansat dan Forkopimda setempat.

Dalam kunjungan tersebut, Pangdam meninjau langsung berbagai fasilitas, termasuk markas komando dan alutsista di Yonif 527. Dialog dengan prajurit pun tak lupa dilakukan oleh Pangdam.

Selain itu, Pangdam juga memberikan pengarahan kepada prajurit agar tetap menjaga disiplin, meningkatkan profesionalisme, serta memegang teguh nilai-nilai Sapta Marga dan Sumpah Prajurit.

Hal yang sama juga dilakukan oleh Mayjen TNI Rudy dalam kunjungannya di Kodim 0821/Lumajang. Di lokasi itu, Pangdam memperingatkan prajurit akan pentingnya soal kesehatan, hingga keharmonisan rumah tangga dan fokus pada program ketahanan pangan.

“Sebagai bagian dari TNI, kita harus selalu hadir di tengah masyarakat, memberikan rasa aman, dan membantu mengatasi berbagai permasalahan yang ada. Oleh karena itu, sinergi antara TNI, Pemerintah Daerah, dan masyarakat harus terus diperkuat,” ujar Pangdam.

Mayjen TNI Rudy berharap kehadirannya dapat memotivasi seluruh jajaran Korem 083/BDJ untuk semakin solid dalam menjalankan tugas dan mendukung pembangunan di wilayah tersebut.

Seusai melakukan kunker di Lumajang, Pangdam menggelar audiensi dengan Forkopimda Lumajang.

Dalam audiensi itu, beberapa hal menjadi topik pembahasan. Salah satunya, optimalisasi ketahanan pangan. Bahkan, Forkopimda Lumajang, berkomitmen untuk turut serta mensukseskan program ketahanan pangan nasional.

“Tentunya, untuk mensukseskan optimalisasi ketahanan pangan itu, memerlukan sinergitas semua pihak, tanpa terkecuali Forkopimda dan petani,” jelas Pangdam.  
(\*)